



ES. 10037.ADPCC / 02.71.01 // CCOEI 001 / 007

HABLAN NUESTROS DOCUMENTOS (25)

CÁCERES EN LA EXPOSICIÓN IBEROAMERICANA DE 1929

El Archivo y Biblioteca de la Diputación Provincial de Cáceres guarda, protege y conserva la memoria de la provincia grabada en sus documentos, sin los cuales no tendríamos la certeza de los hechos pasados, ni la garantía de los derechos y obligaciones presentes. Por este motivo, para acercar la historia a los ciudadanos, se organiza la actividad “Hablan nuestros documentos ...” en la que periódicamente se expondrá, físicamente en una vitrina del vestíbulo de entrada del Edificio y de forma virtual en nuestra página web, un documento o conjunto de ellos relacionados con un tema concreto. Como apoyo, y para ilustrar aún mejor el tema a tratar, se acompañará con materiales de la biblioteca o hemeroteca. Los documentos irán acompañados de su correspondiente ficha catalográfica y de un folleto explicativo con información que permitirá a los visitantes conocer importantes aspectos históricos, sociales y de funcionamiento relacionados con los fondos documentales y bibliográficos que conservan el Archivo y la Biblioteca. Los documentos esconden múltiples aspectos de la vida de otras épocas que, a través de esta actividad, queremos que salgan a la luz y sean ellos los que hablen o expresen cómo vivían, sentían o se relacionaban con la Administración las personas de aquel tiempo y nos cuenten qué sucedía en la provincia en un pasado remoto o cercano.

La vigésima quinta edición de “Hablan nuestros documentos”, que hemos querido coincidente con el Día de los Archivos, está dedicada a la aportación de la provincia de Cáceres al pabellón de Extremadura para la Exposición Iberoamericana de 1929. Sevilla fue la sede de este importante encuentro, en el que participaron muchas provincias españolas, además de países sudamericanos de habla española, Portugal, Brasil y Estados Unidos. Pueden ver en nuestras vitrinas algunos de los documentos de la Diputación de Cáceres relacionados con el tema: planos y croquis para la realización del pabellón extremeño; una carta de Conrado Sánchez Varona, de la Comisión Organizadora, solicitando ayuda económica al presidente de la Diputación de Cáceres; la factura del importe de las obras; la relación de los olivereros de Valverde del Fresno que colaboraron, junto con otros muchos paisanos de la provincia, en el proyecto; la guía oficial y el libro de oro de la exposición; una postal del pabellón de Extremadura; una de las muchas fotografías de monumentos que realizó Javier para la ocasión; el dibujo coloreado de un mueble, obra de un ebanista.

Esperamos que la exposición sea de su agrado. Disfruten con ella.

